

Lunes 6 de junio de 2016

EL ECONOMISTA^{mx}

Electores castigan a los partidos gobernantes

Las elecciones para renovar 12 gubernaturas sorprendieron con reñidas competencias y habría alternancia en ocho estados; por primera vez el PRI perdió Veracruz y Tamaulipas. Con la información disponible en los conteos preliminares de los órganos electorales de los estados, la alternancia partidista se daría en Aguascalientes, Chihuahua, Oaxaca, Quintana Roo, Sinaloa, Tamaulipas y Veracruz; al cierre de esta edición, la competencia se mantenía cerrada en Durango y Tlaxcala. Los estados que repiten partidos en el gobierno son Hidalgo (PRI), Puebla (PAN) y Zacatecas (PRI). De acuerdo con los conteos oficiales, el PRI sería el partido más castigado de la elección, pues de 12 estados en juego gobernaba nueve, retendría un máximo de cuatro y recuperaría dos (Oaxaca y Sinaloa).

El Financiero

Quieren importar más gasolina que Pemex

Al cierre de mayo la Secretaría de Energía autorizó un total de 51 permisos a empresas privadas para importar gasolina a México con vigencia de un año, que en total suman un volumen de 57 mil 931 millones de litros, igual a un millón de barriles diarios. Esta cifra es 25 por ciento superior a todo lo que vendió Pemex en 2015 y 2.3 veces superior a todas las importaciones de combustible de la petrolera. La mayoría de los permisos solicitan sólo importar gasolina, sin embargo, algunos sí especifican el octanaje con la novedad de que llegará entonces a México combustible de mayor calidad, es decir con más de los 92 octanos de la "roja". Por ejemplo, Energéticos Citrícolos y Corporativo Industrial de Coatzacoalcos traerán gasolinas de 87, 89 y 93 octanos.

REFORMA

Escapan al fisco 3 de 10 deudores

Al cierre de mayo de este año, tres de cada 10 contribuyentes que le deben impuestos al fisco se han dado a la fuga a la autoridad fiscal. De acuerdo con la última actualización de contribuyentes incumplidos con el Servicio de Administración Tributaria, hay 292 mil 986 registros únicos de deudores con el fisco, de los cuales, 93 mil 367 están como no localizables. Esto es, al menos 31 por ciento de los registros en la lista "negra" de la autoridad son personas físicas o empresas cuyo rastro ha desaparecido y ahora no es posible cobrarles los impuestos atrasados.

ACCP IMCP
Instituto Mexicano de Contadores Públicos

“Se necesita un gran conocimiento sólo para darse cuenta de la enormidad de la propia ignorancia”
Thomas Sowell

IMCP
Instituto Mexicano de Contadores Públicos

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar
18.62

Euro
20.75

IMCP
Instituto Mexicano de Contadores Públicos

ComUniCCo
Financiero

IMCP
Instituto Mexicano de Contadores Públicos

IMC

IMCP
Instituto Mexicano de Contadores Públicos

IMCP
Instituto Mexicano de Contadores Públicos



Lunes 6 de junio de 2016

ÚLTIMOS FOLIOS:

Publicación de los Anexos 16 y 16-A de la Resolución Miscelánea Fiscal para 2016.
Instructivos de integración y formatos guía para la presentación del dictamen de estados financieros 2016.

Dictamen DPC 2015 del Auditor de Gestión de las Federadas

Profesor Distinguido 2016.

NOTAS FISCALES:

SCJN / Tesis y jurisprudencias al 3 de junio de 2016

SCJN / Acuerdo por el que se dispone el aplazamiento del dictado de la resolución en los amparos en revisión relativa a la retención del 20% del ISR por retiros de la cuenta del SAR

PRODECON / Boletín del mes de abril de 2016

MILENIO

El FMI pone al “neoliberalismo” bajo los reflectores

Primero llegaron los controles de capital. Después la desigualdad y la austeridad fiscal. Pero, ¿ahora el Fondo Monetario Internacional (FMI) lanza dardos a un área de ortodoxia económica más amplia? En un artículo que se publicó la semana pasada en su revista insignia, tres de los principales economistas del FMI se oponen a la “agenda neoliberal” de la que los críticos acusan desde hace mucho tiempo al Fondo de ser uno de los principales practicantes. Titulada “Neoliberalismo: ¿sobrevivido?”, el artículo es más una reflexión sobre los intensos debates que ocurren dentro del FMI que un desmantelamiento oficial de las políticas de libre mercado que el Fondo defiende desde hace tiempo.

EXCELSIOR

Analistas pronostican volatilidad financiera

La semana que inicia se mantendrá la incertidumbre en los mercados financieros, toda vez que no se descarta del todo la posibilidad de que la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) pudiera elevar sus tasas en la próxima reunión del 15 de junio, como lo han expresado miembros del banco central estadounidense, sin embargo, los débiles datos de empleo reportados el viernes y la posibilidad que Gran Bretaña vote su salida de la eurozona el 23 de este mes son factores que podrían frenar a la Reserva Federal. Economistas de Scotiabank expresaron que luego del débil reporte de empleo en EU, que podría ser señal de un mercado laboral más débil, la probabilidad de que la Fed incremente su tasa de interés durante la reunión programada dentro de dos semanas se redujo considerablemente.

La Razón

Caída del peso es un “amortiguador” para la economía

La depreciación de la moneda mexicana ha servido como un amortiguador para mantener los fundamentales de la economía, pues su caída ha favorecido a las empresas, a tener menor inflación y mayor consumo, alto flujo de remesas y un crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB), aseguró Carlos Capistrán, economista en jefe de Bank of América Merrill Lynch (BofA). En un análisis, explicó que la depreciación del peso ha ayudado al gobierno y al sector privado a recibir más pesos por dólar, por lo cual, las exportaciones en moneda nacional se encuentran mejor que aquellas en divisa extranjera. Asimismo, abundó que un peso “barato” está atrayendo inversión extranjera. “La depreciación también ha ayudado a las personas con menores recursos a recibir más dinero por las remesas.

Lunes 6 de junio de 2016

CNNEXPANSIÓN

La construcción se desacelerará en 2016

La construcción de vivienda en México crecerá a un menor ritmo en este año ante un descenso en el monto de los subsidios federales, de acuerdo con analistas, aunque la Comisión Nacional de Vivienda (Conavi) busca enfrentar esta situación a través de acuerdos con los gobiernos estatales y la diversificación en los apoyos que ofrece. “El mercado en México es en su gran mayoría un mercado de interés social, y con un menor presupuesto para este segmento pues los constructores ya están ajustando su oferta esperando una menor demanda”, dijo a Expansión Samuel Vázquez, economista principal de BBVA Bancomer. Para 2016, el Gobierno federal destinó 9,600 millones de pesos a los subsidios que canaliza a través de la Conavi.

Grupo Fórmula

Pemex y gasolineros establecen esquema de identidad e imagen

Petróleos Mexicanos (Pemex) y diversos grupos gasolineros en el país establecieron un nuevo esquema conjunto de identidad e imagen con el propósito de diversificar la oferta al consumidor y asegurar la comercialización de productos de la marca Pemex en mercados regionales. Por medio de un comunicado, emitido por la empresa productiva del estado, se informó que de este modo se instalarán estaciones de servicio con marca propia en zonas específicas del país, las cuales seguirán vendiendo gasolinas y diesel Pemex, certificados con normas de calidad y bajo la operación de los actuales franquiciatarios que ya son propietarios y operadores de las estaciones de servicio.

Noticias MVS

Mercados internacionales del 6 de junio

Las principales bolsas de valores de Europa abrieron hoy al alza, luego que las acciones de las empresas dedicadas a materias primas subieron, pero el dato sobre empleo de Estados Unidos decepcionó a los inversionistas. Las plazas bursátiles están este lunes a la espera de la participación de la presidenta de la Reserva Federal de Estados Unidos, Janet Yellen, en una mesa redonda con empresarios y estudiantes, donde se espera que hable sobre política monetaria. *A continuación la apertura de las principales bolsas europeas: Bolsa Índice Apertura Puntos Porcentaje.* Londres FTSE-100 6,256.31 +46.68 +0.75%; París CAC-40 4,423.34 +1.56 +0.04%.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(05/06/16)	3.75
TIIE 28 (03/06/16)	4.0926
TIIE 91 (03/06/16)	4.1900
TIIE 182 (01/06/16)	4.3558
CETES 28 (31/05/16)	3.80

Reservas internacionales (mdd)

(27/05/2016) 176,994.4

Inflación anual

(Abr. 2015-Abr. 2016, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.54
Inflación subyacente *	2.83

Inflación mensual

(Abr. 2016, %)

Inflación *	-0.32
Inflación subyacente *	0.22
UDIS (06/06/16)	5.412291

* WWW.BANICO.ORG.MX





Lunes 6 de junio de 2016



México actualiza guía para bonos Samurái a 3 y 5 años: IFR

El Gobierno mexicano actualizó los rangos guías para su oferta de deuda denominada en yenes, también llamados "bonos Samurái", a 3 y 5 años, informó el lunes IFR, un servicio de información financiera de Thomson Reuters. Para el tramo a 3 años la nueva guía de precio es de 0,40 por ciento a 0,45 por ciento, mientras que para el papel a 5 años el rango es de 0,70 a 0,75 por ciento, indicó IFR. Inicialmente, las guías estaban en un rango de 0,4 a 0,5 por ciento para el bono a 3 años, y en 0,7 a 0,8 por ciento para la nota a 5 años. Está previsto que la colocación se realice el jueves de la próxima semana. Los agentes encargados de la operación son Daiwa, Mitsubishi UFJ, Morgan Stanley y Nomura.



Apoyan que Petrobras fije precios libremente

El Ministerio de Minas y Energía de Brasil dijo que apoya la independencia total de Petrobras para definir los precios de los combustibles, culpando a los controles previos por sobrecargar a la compañía controlada por el Estado con una deuda incapacitante, la mayor de la industria petrolera. "Petrobras -y las demás empresas estatales de capital mixto- deben tener libertad para actuar según consideren que es lo más beneficioso para la compañía, sin imposiciones del gobierno", dijo el ministerio en un comunicado. La nota citó al ministro de Minas y Energía, Fernando Coelho Filho, tres días después de que dijo a periodistas que la discusión sobre la política de precios los combustibles de Petrobras se daría en el momento oportuno e involucraría a importantes ministerios y al directorio de la empresa.



Prevalece lluvia fuerte con tormentas eléctricas en Valle de México

En el Valle de México se prevé para este lunes potencial de lluvia fuerte acompañada de tormentas eléctricas y granizo, señaló el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Detalló que se prevé cielo medio nublado por la mañana, con aumento de nubosidad por la tarde, 60 por ciento de probabilidad de lluvias fuertes en el Estado de México y aisladas en la Ciudad de México, con actividad eléctrica y granizo. Temperaturas frescas durante la mañana y noche, y cálidas durante el día. Viento del norte y noroeste de 10 a 25 kilómetros por hora, con rachas en zonas de tormenta.

